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５月８日に令和７年度第１回 学校運営協議会（ｺﾐｭﾆﾃｨ･ｽｸｰﾙ 通称ＣＳ）が 
鳥屋野小学校多目的室にて開催されました。その内容をお伝えします。 

《学習参観》 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
  学習参観後、本間知可(ともか)教頭より新潟市教育委員会/生涯学習推進課作成のＣＳに関す

る資料について説明があり、その後協議会の開催となりました。 

《協議会》 

１．会長挨拶に続き、今年度は教頭先生の異動も有りましたので、各自自己紹介を行いました。 
※委員の一覧は、裏面を参照願います。  

２．校長説明 

   本間浩之校長より、令和７年度学校運営の基本方針（教育ビジョン）及び、学校の現状と 

課題について、熱い思いを込めた説明が有りました。 

   

 

 

 

 

 

 

 ◎令和７年度の重点目標は「聴き合って学ぶ」。 

 ◎全職員で「こんな学校にしたい」 

・子ども、職員、保護者、地域 

誰にとっても居心地のいい学校。 

 ◎全職員で子どもたちに「こんな力(資質・能力)を 

  育みたい」 

・子どもたちに身に付けて欲しい３つの力。 

   「追求する力」「認め合う力」「自立する力」 

 ◎「誰にとっても居心地のいい学校」にするために 

  Ｒ７年度は「こんな挑戦をしたい」 

  ・目指す３つの資質・能力についての共通理解 

（子ども・職員）のために児童会キャラクターを 

活用して意識を高める。 

  ・「ひだまりルーム(Special Support Room)」の 

常設を進め、多面的に子どもの支援を行う。 

体育館では２年生全員が 
大きな声で元気よく体育の
授業を行っていました。 

支援員の方も多く見受けられ 
安心をしました。 
１年生は入学後一ヶ月が過ぎ 
少しずつ学校に慣れてきたよう
です。 



ＣＳ事務員より一言 

新一年生を迎え、いっそう熱い思いを込めた、本間浩之校長の「学校教育ビジョン」をお聞かせ頂き、また

ワークショップでも各委員の方々から鳥屋野小学校・子どもたちを思う熱い思いを頂きました。これからも学

校・保護者・地域が、ますます一体となって鳥屋野小学校の子どもたちを支えていきましょう。 

３．意見交換（ワークショップ） 

本間浩之校長から学校の重点課題としている「不登校・    
不登校傾向にある児童の支援」をテーマに、ワークショッ
プを実施しました。「目指す姿」「現状」「背景」につい
て、各委員より新たな気付きのある貴重なご意見を多数い
ただきました。 
課題解決に向け、様々な視点から未来志向で話し 
合っていただき、大変有意義な時間となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．令和７年度 鳥屋野小学校 学校運営協議会委員 

 今年度の鳥屋野小学校 学校運営協議会委員は下記の通りです。 

当校の教育活動で関わり深い地域の方や、学区内で児童の教育活動にご協力をいただいている

方々が委員として活動いたします。 

※長らくお世話になりました鳥屋野ひまわりクラブの古寺美和子先生、前任の金川千穂教頭先   

生は異動のため交代となりました。 
◎:会長、○: 副会長 敬称略・五十音順   （※太字の委員は今年度より） 

◎阿部 洋一 鳥屋野校区コミュニティ協議会 会長  山岸 希 地区民生・児童委員協議会長 

 安達 麻美 Siroionaka Design 代表 

欠席 

 山田 文子 網川原保育園 理事長 

 古田 忍 鳥屋野不動産 執行役員 ○吉原 幹治 鳥屋野小学校元ＰＴＡ会長 

 西  道 ふれあいスクール運営主任 本間 浩之 鳥屋野小学校 校長 

 早川 辰則 ＪＡ鳥屋野 青年部 本間 知可 鳥屋野小学校 教頭 

 早川 祐子 鳥屋野ひまわりクラブ第４主任支援員   

三浦 智香江 鳥屋野小学校区スポーツ振興会 会長 

  

欠席 

 眞貝 俊憲 ＣＳ事務員 

宮下 敏 鳥屋野小学校ＰＴＡ会長  長谷川 梢 ＣＳ事務員（地域教育コーディネーター） 

◇オブザーバー参加 新潟市議会議員 小野照子さん 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

写 真（敬称略）  

 

上段左より 古田 忍、吉原 幹治、三浦 智香江、 

（欠席者） 早川 辰則、山岸 希 

後列左より 眞貝 俊憲、長谷川 梢、小野 照子、 

西 道、早川 裕子、本間 知可 

前列左より 安達 麻美、山田 文子、阿部 洋一、 

本間 浩之、宮下 敏 


